
"Завтра в школу мы пойдем — будет школа нам как дом!" 

Вот и наступили теплые дни, скоро лето.  Но оно пролетит очень быстро,  и снова 

придет любимый многими праздник Первое сентября. И  ваш,    такой любимый и 

повзрослевший ребенок, первоклассник отправится в страну знаний.  

Вскоре ему предстоит сделать один из самых важных шагов в своей жизни – поступить в 

школу.  Никто не станет отрицать  истину, что к этому шагу нужно быть готовым.  От того, 

насколько ваш малыш будет готов к вторжению в его спокойное существование новых 

людей и правил, станет зависеть быстрота его адаптации к изменившимся условиям и, 
следовательно, степень душевной комфортности.  Будет ли  успевать в школе? Понравится 

ли ему быть учеником? Как сложатся взаимоотношения с учителям и одноклассниками ? Эти 

тревоги одолевают всех родителей, даже если в школу идет уже второй, третий или пятый 

ребенок. Это естественно, поскольку каждый маленький человек – неповторим, у него свой 
внутренний мир, свои интересы, свои способности и возможности, и ваша главная задача 

совместно с педагогом – так организовать обучение, чтобы ребенок с удовольствием ходил в 

школу, познавал окружающий мир и,  конечно хорошо учился 

 Практика показывает: именно не готовые к школьному обучению дети доставляют 

учителю больше всего хлопот. Как правило, именно из этой категории «ведут свою 

родословную» отстающие ученики. Чаще всего эти дети бывают невнимательными на уроке, 
выпадают из общей работы класса, именно у них быстро пропадают желание учиться и 

интерес к школьной жизни. На что обратить внимание? Как можно дома готовить ребѐнка к 

школе?  Вот несколько полезных советов?  

Чтобы  ваших детям  не пришлось столкнуться с   некоторыми трудностями, к моменту 

поступления в школу он должен обладать следующими навыками: 

 умением самостоятельно обслуживать себя: завязывать шнурки и застегивать 
пуговицы,  заправлять рубашку в брюки и пользоваться расческой; 

 обладать навыками общениями  с другими детьми и со взрослыми – актуально для тех 
детей, которые не посещали детский сад; 

 научите ребенка  быть вежливым; 

 спокойно воспринимать тот факт, что мама не всегда может быть в пределах 

досягаемости, примиряться с необходимостью на время расстаться с ней; 

 ребенок должен отличать понятие «я» и «мы»,  знать, что он не хуже, но и не лучше 
своих сверстников, он самостоятельная личность; 

 уметь подчиняться принятым правилам, понимать разницу между словами «дома» и 
«не дома»; 

 20 -25 минут сидеть на одном месте ( для этого приучайте малыша играть в спокойные 
настольные игры, рисовать, лепить и т. д.); 

Без этих навыков  первые  недели, а то и месяцы школьной жизни будут трудными для вашего ребенка.  

Помните: ребенок – это чистый лист,   который нам предстоит заполнить. И от того, как 

мы будем это делать, зависит образ будущей личности.  

 Пусть  летние  теплые дни  не пройдут даром,  будут полезны вашему ребенку и 
помогут вам приготовить его к школе.  

Желаю успеха!  
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